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На основе анализа практики Конституционного Суда Российской Федерации в работе исследуется 
природа конституционно-правовых коллизий, дается их классификация. Рассматривается содержание от-
дельных видов конституционно-правовых коллизий с учетом особенностей функционирования публичных 
структур. Также анализируются общие коллизионные конституционные принципы, позволяющие снять 
возникающие конституционно-правовые коллизии в текущем законодательстве, регулирующем процессы 
осуществления государственной власти.
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On basis of analysis of legal practice of the Constitutional Court of the Russian Federation the author consid-
ers the nature of constitutional collisions and gives its qualifi cation. The author considers certain types of con-
stitutional collisions with consideration of particularities of functioning of public structures. It is analyzed general 
contentious constitutional principles, which allow to remove arising constitutional collisions in existed legislation, 
which regulates process of administration of state authority. 
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